

## PERPIGNAN ET LE PALAIS DES ROIS DE MAJORQUE

10.06.2014 - En Catalogne...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE SORTIE A PERPIGNAN

VOIR ICI LES PHOTOS D'ANDRE

C'est presque la grâce matinée ce matin car nous partons à 9 h de Beaucaire... Dans le bus le temps passe vite car on essaie de s'imprégner de l'histoire de Perpignan avant d'être largués au pied du Castillet. On a un plan, on a la liste des monuments à visiter, on a un jeu pour mieux appréhender la ville... mais c'est un restaurant que l'on va repérer au plus vite, mais dans l'ensemble la visite est complète car lorsqu'on se retrouve, à 15h30 pour la visite du Palais des Rois de Majorque il semble bien que les commentaires vont bon train sur ce qu'on a aimé ou... moins aimé, mais dans le 2ème cas, c'est faible car à l'unanimité la vieille ville de Perpignan a séduit tous les participants à cette belle sortie ensoleillée. Pour la visite du Palais des Rois de Majorque nous sommes accueillis par un guide « théâtral » : bien marrant, mais aussi très calé sur l'histoire de Perpignan, des comtes d'Aragon et du royaume de Majorque. Malgré la fatigue qui commence à se faire sentir on profite pleinement de cette fantastique demeure née de la volonté de Jacques II pour la capitale continentale de son royaume. De style roman tardif et surtout de style gothique et les belles chapelles peuvent nous donner une idée du raffinement de l'époque... Bien pratique, le bus nous attend à la sortie et c'est en somnolant d'un repos bien mérité que nous rentrons à Beaucaire...